
 

 

 
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 

“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 183/2018 
  

 
Requer informações das 
moradias dos Programas  
Habitacionais no município de 
Santa Bárbara D’Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
 
  

 
 
    
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Administração tem solicitado novos projetos habitacionais   

dos Programas Federal e Estadual paro município ? Detalhar os pedidos, locais 
e faixa de renda. 

 
2º) Caso seja afirmativo a questão 1°)? Serão realizadas novas 

inscrições habitacionais para a população. 
  
3º) Qual foi o número dos inscritos nos Programas Habitacional 

Federal e Estadual anos de 2013 a 2017 ? 
 
4º) Estão sendo feito estudos técnicos com  empresas privadas 

em parceria com município para realização de novas moradias habitacionais 
para a população? Detalhar os estudos técnicos apresentados pelos órgãos 
públicos e as empresas privadas.  

 

6º) Qual é o déficit habitacional do município hoje ? 
 
7º) Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de fevereiro de 2018 
 
 

 
Carlos Fontes 

-vereador- 


